

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**D. José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Jesús MORO ALMARAZ y D. Pedro Samuel MARTÍN GARCÍA**, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.**

Con fecha 25 de marzo de 2024, registramos preguntas al Gobierno solicitando respuesta por escrito para conocer el estado de tramitación del expediente de rehabilitación del Palacio de Justicia en el que se ubica la Audiencia Provincial de Salamanca y, en particular, de la licitación de dichas obras, así como información sobre las razones que justifican la extraordinaria demora de la ejecución de este proyecto cuya consignación presupuestaria figuraba ya en los PGE para 2018.

En la respuesta gubernamental (30 de abril de 2024, Reg.23531) se aseguró que la licitación se produciría dentro del primer semestre y la adjudicación e inicio de las obras en el segundo semestre del año 2024. En este momento, a punto de concluir septiembre, no tenemos noticia alguna ni siquiera sobre la licitación.

Por ello preguntamos:

- ¿Se ha producido la licitación?
- Si se confirma que la licitación se ha retrasado: ¿Cuáles son las causas para que no se cumplan una vez más las previsiones anunciadas por el Gobierno?
- ¿Qué calendario maneja el Gobierno para acometer estas imprescindibles obras de rehabilitación del edificio del Palacio de Justicia de Salamanca?



Madrid, 24 de septiembre de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº *Matesinuel*  
LA SECRETARIA GENERAL

C.DIP 41341 24/09/2024 17:20